
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Nobelpreis ist eine .

Vor a�em besonders gute Forscher und Er�nder

bekommen diesen .

Man bekommt ihn, wenn man etwas Besonderes gemacht hat.

Das kann für die  sein,

die Physik, die Chemie oder der Frieden.

Das Geld für den Preis hat Alfred  aus Schweden gegeben.

Nobel war der Er�nder von .

Damit kann man zum Beispiel Tunnel in Berge sprengen.

Nobel hat mit seiner  viel Geld verdient.

Nobel wo�te Menschen für ganz besondere  belohnen.

Vor über 100 Jahren wurden die ersten Preise vergeben.

Damals war Nobel schon einige  tot.
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